

Wollerman, histórica: Chile alzó su cuarto oro paralímpico

PARÍS 2024. En el último día de competencias, la paracanoísta se colgó la presea dorada, mientras que Marion Serrano logró un bronce. Chile totalizó seis medallas.

Redacción

deportes@mercuriovalpo.cl

El Team ParaChile cerró una histórica actuación en los Juegos Paralímpicos de París 2024, registrando su segunda mejor participación tras obtener seis preseas, al igual que en Tokio 2020.

En el último de los doce días en Francia, la paracanoísta Katherine Wollerman obtuvo la presea dorada en los 200 metros KLI. La chilena fue la más rápida en una carrera que se definió en los metros finales en la laguna del Vaires-sur-Marne Stadium con una marca de 51.95 segundos, dejando atrás a la ucraniana Maryna Mazhula y a la alemana Edina Mueller.

De esta manera, la oriunda de Chiguayante alzó la única medalla de oro de Chile en los Juegos Paralímpicos de París y la cuarta a nivel histórico del Team Para Chile, sumándose a un selecto grupo que también conforman Alberto Abarza, oro en la para natación en Tokio 2020; Francisca Mardones, campeona paralímpica del lanzamiento de la bala en Tokio; y Cristian Valenzuela, acreedor del primer oro paralímpico de Chile en Londres 2012, en los 5.000 metros planos

"¡Histórica!", destacó el Presidente Gabriel Boric en la red social X sobre la deportista, que en 2012 sufrió una paraplejía producto de una negligencia médica. "Había quedado en una silla de ruedas. El canotaje me devolvió la libertad que no tenía", valoró la campeona paralímpica.

LLEGÓ EL QUINTO BRONCE

La jornada dominical trajo ale-



WOLLERMAN PUSO EL BROCHE DE ORO DE UNA HISTÓRICA PARTICIPACIÓN NACIONAL EN TIERRAS FRANCESAS.

Las 6 medallas en París 2024:

ORO

● Katherine Wollerman - paracanoísta

BRONCE

● Alberto Abarza - para natación 50m

● Alberto Abarza - para natación 100m

● Alberto Abarza - para natación 200m

● Florencia Pérez - para tenis de mesa

● Marion Serrano - para powerlifting

grías por duplicado, ya que al oro de Wollerman se sumó el bronce protagonizado por Marion Serrano en el para powerlifting.

La deportista completó el podio en la categoría -86 kilos, levantando 134 kilos en su segundo intento superando por uno a la egipcia Randa Mahmoud, registrando además la mejor marca de su carrera. La china Zheng Feifei y la brasileña Tayana De Souza Medeiros, completaron el podio en segunda y primera posición de manera correspondiente.

Una de las participaciones más destacadas de la cita fue la de Alberto Abarza, quien extendió su legado en la para natación logrando tres preseas de bronce, en las pruebas de los 100 metros espalda categoría S2, 50 metros espalda S2 y en los 200 metros libres S2.

Pese a no poder replicar los oro y plata conseguidos en Tokio 2020, el nadador chileno ya acumula cinco metales en su palmarés y se posiciona como un histórico del deporte paralímpico nacional.

Otro de los hitos del Team ParaChile llegó en manos de Florencia Pérez, al obtener medalla de bronce en el para tenis de mesa, en la categoría WS8. La jugadora de 15 años cayó en semifinales ante la china Wenjuan Huang, en tres sets por 11-5, 11-7 y 11-8.

A su temprana edad, la chillaneja se convierte en la

deportista nacional paralímpica más joven en lograr una presea y da señales de un futuro prometedor.

HISTÓRICA PARTICIPACIÓN

El Team ParaChile finaliza así una memorable participación en los Juegos Paralímpicos París 2024, ubicándose en el puesto 60° en el medallero con una presea de oro y cinco de bronce, igualando el número de preseas nacionales en Tokio 2020, aunque en dicha ocasión el seleccionado nacional obtuvo dos medallas de oro.

La delegación nacional contó con la participación de 28 deportistas, siendo así la más numerosa desde Barcelona 1992, recordando la lamentable baja de Ricardo Parra por problemas cardíacos que hubiera aumentado dicha cifra.

CS